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   Goya Ciudad

Municipalidad de Goya y UNNE

FIRMAN CONVENIO PARA PROMOVER CARRERAS 
UNIVERSITARIAS EN GOYA
La Universidad Nacional del Nordeste (UNNE) y la Municipalidad de Goya firmaron 
importante convenio para promover nuevas ofertas académicas en la ciudad. El Intendente 
Mariano Hormaechea y el Rector Omar Larrosa destacaron la importancia de fortalecer la 
educación universitaria en Goya y brindar oportunidades de estudio a los jóvenes de la 
región.
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19 de Abril

1593 – El conquistador Francisco de Argañaraz y Murguía funda San Salvador de Jujuy.
1822 – Comienza a funcionar en Buenos Aires la Facultad de Medicina de la Universidad de Buenos 
Aires.
1867 – Nace el periodista, novelista y dramaturgo bonaerense Roberto J. Payró.
1905 – Comienza a gestionarse la transición al castellano de la Argentine Football Association, actual 
Asociación del Fútbol Argentino.
1987 – Los rebeldes encabezados por Aldo Rico deponen las armas tras reunirse con el presidente Raúl 
Alfonsín; éste anuncia en los medios que la casa está en orden.
.
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Municipalidad de Goya y UNNE

FIRMAN  CONVENIO  PARA  PROMOVER
CARRERAS UNIVERSITARIAS EN GOYA
La Universidad Nacional del Nordeste (UNNE) y la Municipalidad de Goya
firmaron importante convenio para promover nuevas ofertas académicas en
la  ciudad.  El  Intendente  Mariano  Hormaechea  y  el  Rector  Omar  Larrosa
destacaron la importancia de fortalecer la educación universitaria en Goya y
brindar oportunidades de estudio a los jóvenes de la región.

En  el  Salón  de  Acuerdos  de  la
Municipalidad de Goya, este viernes
19 a las 11,30 horas, se llevó a cabo
la  firma  de  un  Convenio  de
Colaboración  entre  la  Universidad
Nacional  del  Nordeste  (UNNE)  y  la
Municipalidad  de  Goya.  Este
convenio tiene como objetivo principal
promover  el  dictado  de  nuevas
ofertas  académicas  de  la  UNNE en
Goya. 

Por parte de la UNNE, estuvieron su
rector,  Gerardo  Omar  Larroza;  la
Subsecretaria  de  Asuntos
Académicos,  Alejandra  Hernando;  el
Coordinador de Centros Regionales y
Extensiones  Áulicas,  Ezequiel
Nardelli; el director de la Escuela de
Educación  Profesional,  Emilio
Moralez Hanuch.

INTENDENTE HORMAECHEA

En el acto de firma del  convenio, el
Intendente  municipal,  Mariano
Hormaechea, expresó su entusiasmo
por  este  importante  logro  para  la
ciudad de Goya. Según sus palabras:
"Este  es  un  hecho  importante  para
nuestra ciudad, forma parte de lo que
nos  veníamos  planteando  desde  el
inicio  de  la  gestión:  poder  trabajar

fuerte en la cuestión educativa de la
ciudad".  Hormaechea  destacó  el
compromiso  de  fortalecer  la
educación  universitaria  en  Goya  y
resaltó  el  papel  fundamental  que
desempeña  este  convenio  en  ese
sentido. En ese sentido, recordó que
el  gobierno  de  la  provincia  adquirió
recientemente  un  importante  edificio
ubicado  en  el  centro  de  Goya  para
destinarlo a la educación.

“ La firma de este convenio vuelve a
redoblar  esa  apuesta,  hace  que
sigamos  caminando  en  ese  sentido
que planteamos desde el inicio de la
gestión que es fortalecer la educación
universitaria de la ciudad”.

“Para adelante hay mucho que hacer.
Celebro  esta  firma  de  convenio  y
vamos  a  seguir  trabajando  en  el
desarrollo de la ciudad. Esto no solo
va  de  la  mano  de  lo  que  podamos
hacer  en  obras  como  el  Parque
Tecnológico  sino  que  está  centrado
en  la  formación  de  la  persona,  el
recurso  humano,  la  capacitación
universitaria que es lo que buscamos
para  que  los  jóvenes  y  los  que
quieran  estudiar  tengan  la
oportunidad de hacerlo en la ciudad
que Goya”, dijo.
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RECTOR LARROZA

Por su parte, el Rector de la UNNE,
Omar Larrosa, enfatizó la importancia
de brindar oportunidades de estudio a
los jóvenes de Goya y de la región.

El Rector resaltó el compromiso de la
universidad  de  apoyar  el  desarrollo
productivo  de la  región  y  de  formar
futuros profesionales.

“Los  municipios  terminan  siendo  un
espacio importante que los vamos a
acompañar  en  los  procesos
productivos y además de su función
de la universidad que es formar a los
profesionales", dijo.

Larroza habló del trabajo actual de la
UNNE  de  reconvertir  carreras,
incorporar  carreras  cortas,  y  que
trabajan  con  la  provincia  en  temas
como  los  parques  tecnológicos.  Y 
comentó que habló con el intendente
Hormaechea  sobre  la  potencialidad
del Parque Tecnológico y del Parque
Industrial de Goya.

Larroza anunció también que “hoy el
decano de la Facultad de Ingeniería
de  la  UNNE  con  el  coordinador
vamos  a  estar  explorando  los
laboratorios  de  las  escuelas
industriales  y  técnicas  para  la
posibilidad  de  empezar  a  dictar  el
ciclo  básico  de  las  ingenierías.  Son
siete  ingenierías  que dicta  la  UNNE
con  lo  cual  los  futuros  jóvenes  o
quienes quieran estudiar la carrera de
Ingeniera  podrán  hacerlo.  Es  un
convenio que lo vamos a trabajar con
la  provincia,  por  eso  ponemos  el
interés  en  la  gestión  y  en  la
coordinación con los municipios que
son los que tienen que apropiarse del
capital  y  la  mirada  prospectiva  que
tenemos  para  las  formaciones  del
áreas tecnológica, y la que tiene que
ver con el impacto productivo y medio
ambiente".

“La  presencia  nuestra  marca  una
oportunidad  de  poner  un  cimiento
importante  en  las  políticas  públicas.
Creemos en los actores centrales: el
gobierno,  la  universidad  y  las
empresas”, dijo.

El  rector  recalcó  que  el  objetivo  es
brindar  a  los jóvenes la  oportunidad
de obtener una educación superior en
su propio territorio. Tanto el Rector 
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Larrosa  como  el  Intendente
Hormaechea  expresaron  su
disposición  y  voluntad  de  seguir
trabajando  en  el  desarrollo  de  la
educación universitaria en Goya, con
el objetivo de brindar a los jóvenes la
oportunidad de estudiar en su propia
ciudad.

Luego  de  la  firma  de  convenios,  el
rector  de  la  UNNE  y  el  Intendente
intercambiaron  obsequios.  Luego,
respondieron  a  la  requisitoria
periodística.

En sus declaraciones y en respuesta
a  una  pregunta  puntual  sobre  la
posibilidad de que se dicten los dos
primeros  años  de  las  carreras  de
Ingeniería,  Larroza  explicó  que ante
alguna  circunstancia  que  la  carrera
no  se  consolide,  el  gobierno
provincial  se  haría  cargo de otorgar
becas  a  esos  alumnos  que  hayan
cursado  los  dos  primeros  años  de
Ingeniería

EL CONVENIO

En  las  cláusulas  se  resaltan:  El
objetivo  del  convenio  es  establecer
un marco amplio de colaboración en
actividades  de  promoción  y  de
fortalecimiento  para  el  desarrollo  de
distintas  ofertas  académicas  de  la
universidad  en  el  Centro  Regional
Universitario, las carreras o tramos de
formación  a  dictarse  tendrán  los
mismos  contenidos  curriculares,
validez  y  consideración  que  les
corresponden  a  los  dictados  en  la
sede central.

Las partes convienen que a través de
acuerdos  de  trabajo  previos  se
determinarán  las  carreras  o  tramos
de  formación  a  dictarse  con  la
participación de las distintas unidades
académicas de la universidad.

Este  convenio  marco  como  los
acuerdos  de  trabajo  que
oportunamente  se  suscriban  serán
puestos a consideración y aprobación
del  Consejo Superior  de la UNNE y
del Departamento Ejecutivo Municipal
para su entrada en vigencia.

La  universidad  asume  la  gestión
académica  del  emprendimiento,  la
universidad  efectuará  la  inscripción 
de los aspirantes de acuerdo con la
normativa vigente y reglamentar 
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acerca  de  los  cursos,  régimen  de
promoción  y  evaluación  y  toda  otra
relacionada  con  el  control  y
fiscalización del nivel académico.

Los postulantes inscritos se ajustarán
a  los  requisitos  exigidos  por  la
normativa vigente de la universidad. 
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La Municipalidad colaborará  con las
actividades  de  promoción  y  difusión
de  las  propuestas  académicas  a
desarrollarse  en  el  Centro  Regional
Universitario.

Este  convenio  tendrá  una  vigencia
por el término de dos años.

Actualizado lugar

60 MÚSICOS INTERESADOS EN EL PRE SURUBI
BUSCANDO SU CONSAGRACIÓN DEL CERTAMEN
EN EL PREDIO COSTA SURUBI
 
El  premio  para  los  ganadores  en  los  diferentes  rubros  es  la  actuación
rentada en el escenario mayor de la Fiesta Nacional del Surubí

Desde el  domingo 28 de abril  en el
Predio Costa Surubí,  el  Multiespacio
Antonio R Villarreal  los participantes
buscarán  ser  elegido  en  los  rubros
determinados  para  lograr  el  premio
de actuar el jueves 2 de mayo en el
escenario  mayor  de  la  Fiesta
Nacional del Surubí

 El  certamen  Pre  Surubí,  que  se
llevará a cabo los días 28, 29 y 30 de
abril  en  el  Predio  Costa  Surubí,
Lisandro  Stalla,  músico  e  integrante
del  staff  de la  Dirección  de Cultura,
comentó  sobre  el  avance  de  los
preparativos  y  la  sorprendente
respuesta que ha tenido el concurso.
 
Hasta  el  momento,  Lisandro  Stalla,
quien  está  encargado  de  la
coordinación  del  evento,  ha  recibido

la  inscripción  de  60  participantes,
aunque señaló que esta cifra puede
variar  en  el  último  momento.  “Es
increíble,  porque  el  jueves  estuve
armando  las  grillas,  hay  cambios
continuos, paré en 60 participantes y
están  en  espera  unos  cuantos,  no
anotó  más  sino  porque  el  certamen
esto es el  domingo 28, el  lunes 29,
otra  para  llegar  a  la  final  el  día
martes,  se  hace  muy  largo  cada
noche para el que espera en el último
lugar,  largo para el  jurado y para el
público  también,  tuvimos  que  parar
un poco”, comentó Stalla.
 
En cuanto al desarrollo del certamen,
Stalla explicó que en la primera ronda
los participantes deberán cantar una
canción,  y  el  jurado  determinará  si
tienen los “pergaminos” necesarios 
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para  pasar  a  la  siguiente  etapa.  Se
seleccionarán  varios  finalistas,  que
podrán ser  hasta  10,  en  base  a  un
puntaje  acorde  a  los  requisitos
establecidos. Los jurados de este año
serán el Teniente Primero Maestro de
Banda,  Esteban Alberto  Córdoba,  el
Sub Oficial  Mayor  Segundo Maestro
de Banda, Ariel Callejas, y el Capitán
Gerardo Barrientos.
 
En  Goya,  se  destaca  el  trato
respetuoso  y  considerado  que  se
brinda  a  los  músicos  que  desean
formar  parte  del  Pre  Surubí.  A
diferencia de otros festivales a nivel
nacional, aquí se busca ayudar a los
participantes  en  todo  lo  posible.
Incluso  la  Orquesta  Municipal  y  el
propio  Stalla  están  dispuestos  a
brindar  acompañamiento  musical  a
aquellos que no cuenten con respaldo
instrumental,  de  forma  totalmente
gratuita.  Esto  demuestra  el
compromiso  y  la  solidaridad  de  la
comunidad musical de Goya.
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El concurso Pre Surubí no solo brinda
la oportunidad de actuar en el festival
mayor, sino que también motiva a los
músicos a dar lo mejor de sí mismos.
Todos los ganadores del Pre Surubí,
en  cada  una  de  sus  categorías,
tendrán la posibilidad de presentarse
en ese escenario tan esperado. El día
jueves, cuando arranca el festival, se
podrá disfrutar de las actuaciones de
estos  talentosos  artistas,  generando
una gran expectativa entre el público
asistente.
 
El  concurso  Pre  Surubí  se  ha
convertido en una oportunidad única
para  los  músicos  de  la  región,
quienes encuentran en este certamen
una  plataforma  para  mostrar  su
talento y ser reconocidos en el ámbito
musical. La abrumadora convocatoria
y el  entusiasmo de los participantes
son  un  claro  reflejo  del  impacto
positivo que este evento tiene en la
comunidad musical de Goya.

DIRECCION DE SERVICIOS PÚBLICOS 
Corte de Pasto con Moto guadañas y
Tractor en la zona rural

 
Con  el  tractor  recientemente
adquirido  por  la  Municipalidad,  se
prosiguen  con  las  tareas  de
asistencia  y  atención  a  las

instituciones  de  la  zona  rural  del
departamento Goya.
Servicios  Públicos  realizó  las  tareas
de corte de pasto en la  mañana de
este viernes, en la Escuela de Paraje
San Pedro y en el Club Pompeya de
Colonia Porvenir.

FORTALECIMIENTO FAMILIAR
 
Mayor Conectividad para los Adultos Mayores, el lunes a las 11 horas en
Conferencia de Prensa se darán los detalles del programa.

La Directora  de esta  área municipal
Silvina  Ramírez  comentó  sobre  las
actividades desarrolladas por CONIN
el  jueves  en  el  Salón  de  la  Capilla

San  Ramón  y  adelanto  sobre  el
programa  de  “Mayor  Conectividad”
destinado  a  los  adultos  mayores,
anunciando  para  el  próximo  lunes
una Conferencia de Prensa donde se
dará  a  conocer  los  detalles  del
mencionado espacio de capacitación

OPERATIVO CONIN

La funcionaria  municipal,  señaló:  “El
operativo  organizado  por  la
Fundación  Agrupar  desde  CONIN
tuvo una muy buena participación de
esta  actividad  donde  se  han  hecho
controles  de  talla,  peso,  el  aspecto
nutricional  para  niños  desde  los  45
días  hasta  los  4  años  inclusive  y
mujeres embarazadas.”
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“Sirvió  para  dar  a  conocer  las
acciones de nuestra área –detallo la
Directora de Fortalecimiento Familiar-
y todas aquellas dependientes de la
Secretaria  de  Desarrollo  Humano,
pudimos  entablar  charlas  con  las
madres  conocer  las  limitaciones,
dando  a  conocer  las  gestiones  que
muchas  veces  desde  nuestro  lugar
venimos  colaborando  con  esas
familias que requieren distintos tipos
de acciones.”
 
MAYOR  CONECTIVIDAD:
CONFERENCIA DE PRENSA
 
Consultada  sobre  el  Programa
“Mayor  Conectividad”  respondió:
Estamos trabajando en conjunto con
la  Secretaria  de  Modernización  y  la
Dirección de Empleo y Capacitación,
a  raíz  de  un  relevamiento  hemos
elaborado  un  programa  para
acompañar  a  los  adultos  la
posibilidad  de  facilitar  herramientas
que lo conecte a la tecnología, para
estar insertos al área tecnológica.”
 
“El  objetivo  es  acompañar  en  los
distintos  centros  donde  –anticipo
Ramírez-  se  reúnen  los  adultos
mayores,  en  los  sectores  de  los
barrios del norte y el  sur por ahora,
son  7  centros  los  que  se  han
dispuesto  para  accionar  esta
capacitación.”
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La  Directora  Municipal,  sostuvo:
“Conversamos  con  el  Director  de
Consejos  Vecinales  para  coordinar
con  los  presidentes  barriales  los
lugares a utilizar para este programa,
llegando en esta primera etapa en los
centros barriales de 9 de julio y  del
Barrio  Pando,  no  solo  para  los
vecinos  de  esos  barrios,  sino  para
todos  aquellos  que  estén  cerca  de
estos  espacios  destinados  para  el
desarrollo del programa.”
 
Adelantó: “La capacitación tendrá un
primer nivel para evaluar necesidades
que ellos tengan para avanzar en una
segunda  etapa  con  una  propuesta
más  abarcativa  de  acuerdo  a  esas
necesidades que nos planteen.
 
Finalmente,  la  Directora  de
Fortalecimiento  Familiar  Silvina
Ramírez,  invitó  para:  “El  próximo
lunes  22  de  abril  a  las  11  horas,
convocamos a la prensa para dar a
conocer  las  características  de  este
Programa  “Mayor  Conectividad”  y
todas las áreas que articulamos esta
capacitación y los capacitadores que
tendrán a su cargo llevar adelante la
formación
 

NUEVO EQUIPAMIENTO PARA TRÁNSITO
 
El Director de Tránsito consideró la adquisición de equipamiento para esa
área municipal que servirá para el mejor control vehicular.

Fernando Vallejos destacó la decisión
de  la  Municipalidad  de  sumar
recursos  humanos  y  técnicos  a
Tránsito,  adelantando  que  se
proyectan  la  compra  de  nuevos
elementos  en  virtud  de  la  demanda
por  el  crecimiento  de  la  ciudad,
indicando que se vienen preparando
los dispositivos de control de tránsito
para la próxima edición de la Fiesta
Nacional del Surubí.

OPTIMIZAR  EL  TRABAJO  EL
CONTROL DE TRÁNSITO

El  funcionario  consideró  como  una
gran  decisión,  la  inversión  del
Municipio: “Esta es una cuestión que
hemos  mejorado  y  buscaremos
perfeccionar de una manera óptima, a
la  preocupación  se  ha  generado  la
ocupación  necesaria  con  la
adquisición  de  las  motos  (10)  el
utilitaria, la incorporación de agentes
después  del  examen
correspondiente,  recursos  humanos
necesarios,  para  extender  los
controles,  la  ciudad  ha  crecido  y
requiere  mayor  presencia  y  mejor
control.”
Sobre  el  alcoholímetro  adquirido,
aseguro:  “Ahora  se  adquirió,
dispuesto oportunamente un 
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alcoholímetro  nuevo  de  última
generación,  que se suma a los tres
existentes,  estamos  haciendo  los
trámites  correspondientes  para  la
adquisición de otro, este elemento es
sofisticado  de  valor  importante  con
una  inversión  significativa  por  parte
del  Municipio,  requiere  de  una
capacitación  que  se  ha  realizado  el
viernes por la mañana, estamos a la
altura  de  las  circunstancias,  porque
este tipo de elemento es usado en las
grandes  ciudades  del  país  y  el
mundo”

CARACTERÍSTICAS
 
Para  destacar:  “Este  alcoholímetro
tiene  la  impresora  incorporada,  en
forma  inmediata  a  la  muestra  del
alcohol  en  sangre,  queda  plasmado
en  una  cinta  de  papel,  queda  la
constancia para ser entregada una al
infractor y la otra a nosotros para el
control, además queda grabado en el
sistema para bajar al tribunal de falta
para  el  trámite  administrativo
correspondiente.”
 
Vallejos, afirmó: “Es un elemento de
prueba  importante  para  dejar
registrado  el  resultado  negativo  o
positivo  de  forma  inmediata  y
registrada de la manera explicada.”
 
OPERATIVO  DE  CONTROL
DURANTE  LA  FIESTA  NACIONAL
DEL SURUBÍ

El  Director  de  Tránsito,  explico:  “El
operativo  para  la  FNS,  será
prácticamente  la  misma  que  en  las
ediciones anteriores, hoy tenemos la
disposición  de  la  prohibición  del
estacionamiento  en  la  Avenida
Primeros  Concejales,  desde  Monte
Caseros  hasta  Rio  Negro,  en  los
próximos días señalizaremos, con la
cartelería  y  pintura  de  los  cordones
eso  hace  al  ordenamiento  de  la
zona.”
Para  indicar:  “Nos  estamos
preparando de la mejor manera 
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posible  por  la  visita  que  tendremos
durante  la  Fiesta,  si  bien  todo  está
concentrado  en  el  Predio;  el  único
centro  de  actividades,  el  día  de  la
largada muchos concurren a un lugar
privilegiado, el “Balcón al Rio” por eso
estamos  organizando  con  todo  el
operativo de control para la seguridad
de la gente fundamentalmente.”
 
Más  adelante  profundizó  sobre  los
dispositivos  durante  esa  fecha:  “La
oferta  de  la  Carpa  Boliche,  en  el
predio,  nos  demanda  un  control
importante  para  eso  usaremos  los
alcoholímetros  en  los  puntos  de  la
ciudad, pero buscando principalmente
la  seguridad,  preservando  la
integridad  en  este  caso
mayoritariamente de los jóvenes.

USO  DEL  CASCO  CAMBIO  DE
HÁBITOS
 
Consultado  sobre  la  obligatoriedad
del  uso  del  casco,  afirmó:
“Trabajamos todos los días en la calle
sobre  la  obligatoriedad  para  los
motociclistas el uso del casco, que en
esas  unidades  transiten  solo  dos
personas,  siempre  reitero  este
concepto el cambio de hábito, respeto
a las normas de tránsitos, viales y así
se bajaran los índices de siniestros y
evitar los más importantes daños en
las personas.
 
ESTACIONAMIENTO MEDIDO
 
En el final de la entrevista Fernando
Vallejos calificó de positivo el sistema
de estacionamiento en el microcentro:
“Celebro  la  aplicación  que  tenemos
los  goyanos  para  estacionar,  es  un
sistema moderno, ágil de utilizar, fácil
de usar, las mayorías de las ciudades
del  país  lo  tienen,  es una evolución
importante,  ordena  el  tránsito,
siempre  debemos  apostar  a
superarnos,  a  mejorar  y  esta
aplicación  de  estacionamiento
medido,  es lo  mejor  que nos puede
pasar.”
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LA MUNICIPALIDAD DE GOYA PARTICIPARÁ DEL
ESPACIO TECNOLÓGICO EN CABA CONECTANDO
TALENTO TECH
 
El evento vincula innovación, inversiones y emprendimientos

La Secretaria de Industria María Paz
Lampugnani,  comenta  sobre  la
invitación recibida por el Gobierno de
la Ciudad Autónoma de Buenos Aires
a  la  Municipalidad  de  Goya  para
participar  de  este  evento
“Conectando Talento TECH”

PRESENCIA INSTITUCIONAL

La  funcionaria  detalló:  “Hemos
recibido  la  invitación  por  parte  del
Ministerio  de  Desarrollo  Económico
de  la  ciudad  para  asistir  a  este
espacio, a desarrollarse el jueves 25
y viernes 26 de abril de 10.30 a 16.30
horas, en el Centro Metropolitano de
Diseño de la Ciudad.
 
Para explicar: “De este evento para el
sector  tecnológico  participarán  las
empresas  tecnológicas  donde
expondrán  los  principales  referentes
nacionales  e  internacionales,  se
destacan  Alperin  de  Mercado  Libre,
Ualá, dando su visión y perspectiva,
dentro  de  los  goyanos  expondrá
Gonzalo  Tracci,  ofreciéndonos  un
stand para la Municipalidad de Goya
 
INVITACIÓN  A  EMPRESAS
TECNOLÓGICAS DE GOYA

En  tal  sentido  indicó:  Estamos
cursando  la  invitación
correspondiente  a  nuestros
empresarios,  que ocupan el  espacio
de nuestro Parque Tecnológico, para
facilitar la vinculación, el contacto con
las empresas líderes en esta materia,
así  como  posibilitamos  la  ronda  de
negocio  con  el  Norte  Santafesino,
buscamos  con  el  espacio  otorgado
para  nuestra  Municipalidad  hacer
realidad  la  presencia  de  estas

empresas  y  servirá  para  atraer  la
presencia de nuevas industrias.”

PARQUE TECNOLÓGICO GOYA
 
Para  señalar  sobre  el  parque
tecnológico, sostuvo: “Estamos en la
construcción  de  un  nuevo  espacio
para el Parque Tecnológico, por eso
entendemos  que  ayuda  a  la  ciudad
para  seguir  creciendo  en  diversos
sectores económicos y en este caso
particularmente  en  la  cuestión
tecnológica.
 
María  Paz  Lampugani  afirmó:
“Parque  Tecnológico  de  Goya  es  el
primero de la provincia, por eso nos
pone  contentos  la  apuesta,  la
decisión  política  de  incentivar  el
desarrollo  local,  desde  la  tecnología
saber  que  estos  espacios  tienen  la
valoración  necesaria,  este  espacio
nos permitirá posicionar aún más a la
ciudad  y  a  las  empresas  instaladas
en Goya para seguir con esta visión
del  desarrollo  local,  junto  a  la
Secretaria  de  Modernización
estaremos  armando  la  agenda  y  el
stand de nuestro Municipio.”
 
Cronograma de Conectando Talento
TECH
Día 1 - jueves 25 de abril
 
10.30 h. - Acreditación
11 h. - Apertura y bienvenida
11.30  h.  -  Charla:  De  usuarios  a
creadores de experiencias
11.30  h.  -  Taller  Scalabl:  Hacia  un
proceso de ventas predecible
11.30 h. - Taller Rappi: Herramientas
para maximizar canales electrónicos
12 h. - Mentoreo uno a uno
12 h. - Taller Mercado Shops: Hoy se
vende así:  en todos lados,  24/7,  en
un clic
12.15  h.  -  Charla:  Cómo  llegar  a  5
millones  de  usuarios  sin  levantar
inversión
12.50  h.  -  Panel:  Desafíos  y
tendencias Fintech
13.40  h.  -  Panel:  Innovación
productiva
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13.50 h. - Charla: Fábrica de ideas
14  h.  -  Taller  Blu  Unit:  ¿Querés
conocer  tu  madurez  de
ciberseguridad?
14.25  h.  -  Panel:  Unicornios  de
Argentina
15 h. - Taller de Dendro: Guía para la
acción climática
15 h. - Pitch Training
15  h.  -  Taller  Adviters  CRM  -
Herramientas  innovadoras  para
crecer tu negocio y fidelizar clientes
15.10  h.  -  Panel:  Experiencias  con
incubadoras
15.40  -  Networking:  Embajadores
Comunidad North Valley
16:30 - Cierre.
 
 Día 2 - viernes 26 de abril
 
10.30 h. - Acreditación
11 h. - Apertura y bienvenida
11.30  h.  -  Panel:  Mujeres  en
tecnología
11.30 h. - Taller Osana Salud, Roche
Argentina  y  Sanofi:  Transformación
digital y negocios en salud
11.30  h.  -  Charla:  Conexión  verde:
transformando la movilidad con
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tecnología sustentable
12  h.  -  Taller  Klozer:  Primeros
clientes e inversores ángeles
12 h. - Mentoreo uno a uno
12.15  h.  -  Charla:  Modelos  y
tendencias de IA
12.50  h.  -  Panel:  Experiencias  en
levantamiento de capital
13.40  h.  -  Charla:  Perspectivas  del
futuro de la electro movilidad
13.50 h. -  Charla:  Lo imposible solo
tarda un poco más
14 h. - Taller Pedidos YA: Discovery
de producto
14.25  h.  -  Panel:  La  IA  en  la
Educación
15  h.  -  Taller  Tienda  Nube:
Estrategias para impulsar tu negocio
en internet
15 h. - Taller Kuad System: Creá tu
web para vender en pocos clics
15 h. - Pitch Training
15.10  h.  -  Charla:  Hablemos  de
dinero
15.40 h.  -  Networking:  Embajadores
Comunidad North Valley
16.30 h. - Cierre.

TEMPORADA TEATRAL 2024
De la  presentación  de  la  actividad  de  Candilejas  participó  el  Director  de
Cultura Manuel Zampar

La  Sala  “Luis  Horacio  Carbone”
encendió  sus  “Candilejas”  para
presentar la temporada teatral camino
a las “Bodas de Diamante”

En la puesta en escena novedosa el
Teatro  Vocacional  “Candilejas”  abrió
las puertas de su sala para presentar
la  temporada  teatral  2024  con  dos
pilares fundamentales que sostienen

su  vigencia  de  75  años:  Pasión  y
Vocación.
Una  función  que,  sin  ser  una  gala,
motivó al público, a los espectadores
de  una  manera  descontracturada,
familiar,  sencilla  a  disfrutar  de  los
aportes  escénicos  y  artísticos
sumando música, canto, teatro y una
bienvenida  con  el  arte  circense,
hecho que motiva, “obliga” al 
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Vocacional Goyano incorporar en los
espacios  formativos  este  arte  en  la
rica historia de Candilejas.
Una presentación que supo mantener
expectante  a  los  asistentes  a  esa
“función”  donde  la  maestra  de  la
ceremonia, conductora Diana Luquez
supo poner los matices necesarios en
la voz y en corazón para que todos se
sintieran,  nos  sintiéramos  parte  del
teatro,  algo  que  se  puede  afirmar,
manteniendo  el  legado  desde  su
origen,  que  ha  surgido  para
“Despertar  Cerebros  y  Emocionar
Corazones”.
La apertura de la velada la marcó la
interpretación  de “Candilejas”  en las
voces  de  Diana  Solís  y  Alejandra
Moro,  dejando  a  partir  de  ese
momento  que  se  sucedan  las
emociones  compartidas  con  el
público.
El  presidente  de  la  entidad  teatral,
Sebastián Genes, solo pudo sintetizar
toda esta combinación de la historia,
el  presente  y la  proyección  a  futuro
con  un  “Gracias”  a  todos  los  que
permitieron  extender  este  sueño
nacido  en  la  casa  de  alguien,  que
entendió que la ciudad necesitaba de
la expresión artística y especialmente
del  teatro,  para  proyectarse  en  el
tiempo  y  llegar  a  decir  de  manera
orgullosa  “Son  75  años  de
permanencia,  de  vigencia  y  sin
equivocarnos  en  toda  la  provincia,
somos  los  de  mayor  “trayectoria”  y
seguimos en actividad, eso gracias a
actores, directores, socios, amigos y
cada  uno  de  los  goyanos,  por  eso
nuevamente  “Gracias”  a  todos  por
venir y estar, un reconocimiento a la
prensa,  a  los  medios  por  su
generosidad para publicar y difundir.”
Dejando  el  escenario  de  la  Sala
Carbone  para  que  los  artistas
pueblen  de  luminarias  creativas  y
enciendan las Candilejas como hace
75 años, para escuchar canciones del
litoral a cargo de Alejandra Moro, de
música  del  Rock  Nacional  y  de  su
propia autoría a Rodrigo Giordano.
La actuación de Diana Solís, trayendo
la  obra  La  canción  del  artista  de
Marta Quiles y Ricardo "Tito" Gómez.
Y una presentación que tan sólo pidió
ser  anunciado  como  el  próximo
“Francisco” (En alusión a la obra que
será presentada por Candilejas) en la
temporada  2024,  interpretando  la
creación magistral de Astor Piazzolla 
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y  Horacio  Ferrer  “Balada  para  un
loco”, cantada y actuada por Ignacio
Gayarre.
En  el  avance  del  espectáculo
performático se dio el  espacio a las
vivencias e historias de los creadores
de este sueño, de la proyección de la
vocación y la pasión por el teatro con
recreaciones  trayendo  a  escena  a
Horacio  (Carbone)  en  la
personificación del actual Director de
Cultura, actor del vocacional Manuel
Zampar, subiendo a escenario Dorita
Ginocchi,  Alejandra  Moro,   el
recuerdo  de  las  obras  traídas  a  la
memoria conjugada con los anuncios
de las preparadas para ser parte de
la temporada 2024, buscando un final
maravilloso la interpretación colectiva,
iniciando María Silvia Chamorro para
que se sumen todos los que forman
parte  del  Teatro  Vocacional
Candilejas,  jóvenes,  niños  y  adultos
en  definitiva  todos  los  que  abrazan
esta vocación artística.
 
Seguro  en  el  traspunte  del  libreto
quedará alguien sin mencionar, pero
la certeza es que cada miembro del
vocacional  está  asegurado  en  el
Corazón de los goyanos, por eso la
vigencia,  permanencia  y  el
compromiso de seguir con ese legado
nacido hace casi 75 años: “Despertar
Cerebros y Emocionar Corazones”.
 
Se apagaron las “Candilejas” y como
todo  espectáculo,  gala,  función
ocasionó  el  cerrado  aplauso
convertido  en  ovación  de  todos  los
espectadores presentes….
 
APERTURA DE LA TEMPORADA

Para agendar y saber que la emoción
volverá  con  la  austeridad  y  la
sencillez  del  musical  que  abrirá  la
temporada  2024  “Francisco”  el
próximo 15 de mayo.
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CAMPAÑA PREVENTIVA DEL DENGUE
Charlas y recorrida por los barrios.

La  Delegación  Goya  de  Desarrollo
Social  junto  a  áreas  del  municipio
continúan con la campaña preventiva
del dengue

Durante  la  semana  que  termina  se
han  brindado  charlas  en  Carolina,
Colegios y se continuó con el trabajo
territorial en los barrios de la ciudad.
Invitada por el Municipio de Carolina
la  Delegada  de  Desarrollo  Social
ofreció  una  charla  en  el  Salón  de
Conferencias  de  ese  municipio,
detallando  todos  los  aspectos  del
dengue,  cuidados,  prevenciones,
destacando el centro de atención de
la salud con que cuenta Carolina para
recurrir ante los síntomas que pueden
detectar,  de  la  charla  participaron
funcionarios  municipales,  concejales
y  miembros  de  otras  instituciones
invitadas

El viernes invitado por los directivos y
docentes  de  la  Escuela  65  “José
Gomez”  brindaron  idéntica  charla
destinada a los alumnos y docentes
de  ese  establecimiento  escolar,
además  al  anexo  JIN  13  del  Barrio
San  Ramón  con  una  interesante
interacción  de  los  alumnos  que
consultaron  todas  las  cuestiones  en
relación al dengue.
Los  docentes  y  directivos
agradecieron  la  predisposición  y  la
información  suministrada  con
respecto  a  la  prevención  que  cada
uno debe asumir.
 
Finalizando  la  actividad  de  la
semana,  el  viernes  en  horas  de  la
tarde con la distribución y entrega de
larvicidas  en  el  Barrio  Santiago  La
Hoz.
La semana venidera continuarán con
este  sistema  de  charlas  y  recorrida
por los barrios de Goya

PARROQUIA LA ROTONDA AGRADECIÓ AL JEFE
URII POR ESCLARECIMIENTO HECHO DELICTIVO

 La  Parroquia  San  Roque  y  San
Jacinto  (La  Rotonda)  agradece
públicamente  en  la  persona  del
Comisario  Mayor  Roque  Nicolás
Báez,  de la  Unidad Regional  II,  la
efectiva  labor  de  la  Brigada  de
Investigaciones de la Policía de la
Provincia  de  Corrientes  que
permitió  el  esclarecimiento  del
hecho  delictivo  que  sufriera  días
atrás la sede parroquial.
Como se recordará, hace no más de
una semana se sufrió el robo de un
ventilador  industrial,  una  bomba  de
agua y una garrafa de 10 kg de las 
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instalaciones  de  la  citada  iglesia
ubicada por avenida Caá Guazú.

La  acción  decidida  del  cuerpo  de
efectivos policiales a cargo fue clave 
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para  la  recuperación  de  los
elementos  sustraídos,  propiedad  de
la comunidad religiosa de misioneros
redentoristas  que  atiende  a  esta  y
otras comunidades de la ciudad y el
campo de Goya.

64  AÑOS  DE  EDUCACIÓN  Y  COMPROMISO:  LA
ESCUELA  PRIMARIA  Nº  207  CELEBRA  SU
ANIVERSARIO EN EL BARRIO SAN RAMÓN
En una emotiva celebración realizada en el patio de la Escuela Primaria Nº
207  “Enrique  Carlés  Vila”  del  barrio  San  Ramón,  se  conmemoró  el
sexagésimo cuarto aniversario de esta venerable  institución educativa.  El
evento, que tuvo lugar este viernes 19 de abril por la mañana, contó con la
presencia de diversas autoridades y miembros de la comunidad.

La  Directora  de  la  Escuela,  María
José Zini, encabezó el acto junto a la
Secretaría  de  Educación  de  la
Municipalidad de Goya, Sonia Espina,
la  Concejal  Gabriela  Refojos,  y  el
Comisario  Meza.  Asimismo,  se  hizo
presente  la  Banda  Puerto  Argentino
del Batallón de Ingenieros de Monte
12, sumándose al fervoroso ambiente
de celebración.

En  sus  palabras  inaugurales,  la
Directora  Zini  expresó  su  gratitud
hacia quienes se hicieron presentes,
destacando el valioso aporte de cada
uno en la  trayectoria  de  la  escuela.
“Es un honor recibir a la Secretaria de
Educación   Sonia  Espina   y  la
concejal  Gabriela  Refojos,
representantes  del  municipio  de
Goya.  También  extendemos nuestro
reconocimiento a los integrantes de la
Policía Seccional Cuarta, así como a
todos los alumnos, tutores y colegas
presentes”, afirmó Zini.

Asimismo, la Directora Zini reflexionó
sobre  el  legado  de  aquellos  que
contribuyeron  al  crecimiento  y
desarrollo de la institución a lo largo
de  sus  64  años  de  historia.  “Hoy
rendimos homenaje a quienes, con su
esfuerzo y dedicación, han forjado el
camino  de  nuestra  escuela.

Recordamos  con  respeto  y
admiración  a  directivos,  docentes,
personal de servicio, padres, alumnos
y exalumnos, quienes han dejado una
huella  imborrable  en  nuestra
comunidad educativa”, añadió.

SONIA ESPINA

Por  su  parte,  la  Secretaria  de
Educación  de  la  Municipalidad  de
Goya,  Sonia  Espina,  compartió  su
alegría  por  formar  parte  de  esta
celebración tan significativa. Además,
trasladó  sus  felicitaciones  a  toda  la
comunidad educativa en este día tan
especial.  Reconoció  la  emotividad
que embarga los eventos escolares,
especialmente al escuchar a los niños
entonar el Himno Nacional Argentino
con  profundo  sentimiento  patriótico,
destacando la importancia de inculcar
valores patrios desde la infancia.

“La  comunidad  educativa  de  la
Escuela N° 207 demuestra un cariño
y compromiso que son palpables en
cada  actividad  y  día  de  escuela”,
subrayó Espina, haciendo hincapié en
la importancia de seguir promoviendo
valores y educación de calidad.

Para finalizar, la funcionaria municipal
felicitó  a  todos  los  presentes  y
reafirmó  el  apoyo  incondicional  del
municipio  de  Goya  hacia  la
educación.

Cabe recalcar que la Escuela Nº 207
“Enrique Carles Vila” ha sido un pilar
fundamental  en  la  formación  de
generaciones de jóvenes en la ciudad
de Goya. Desde su fundación en abril
de  1960,  ha  procurado  ofrecer  una
educación de calidad, adaptándose a 
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las  necesidades  del  entorno  y
promoviendo el desarrollo integral de
sus alumnos.

A lo largo de los años, la escuela ha
experimentado  un  crecimiento
constante,  ampliando  sus
instalaciones  y  enriqueciendo  su
propuesta  educativa  con  espacios
dedicados a la biblioteca, el arte y la
informática.  Más  allá  de  la
transmisión  de  conocimientos,  la
Escuela Nº 207 se ha comprometido
en la formación de ciudadanos 
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íntegros,  capaces  de  enfrentar  los
desafíos  de  una  sociedad
democrática.

En este 64 aniversario, la comunidad
educativa  de  la  Escuela  Nº  207
reafirma  su  compromiso  con  la
excelencia académica y el servicio a
la comunidad, honrando así el legado
de  quienes  contribuyeron  a  su
construcción  y  consolidación  a  lo
largo de las décadas.

SUBSECRETARIO DE SALUD DEL MUNICIPIO, DR.
EMILIO  MARTÍNEZ,  PARTICIPÓ  DE  ENCUENTRO
SOBRE EL VECTOR
El Subsecretario de Salud, doctor Emilio Martínez participó junto a miembros
de su equipo del Encuentro Provincial de Dengue y Chagas, llevado a cabo
días atrás en el Hospital Escuela de la capital correntina.

“Fue  una  experiencia  muy
enriquecedora  que  nos  permitió
adquirir  conocimientos  y  habilidades
para mejorar la atención de pacientes
con estas enfermedades”, dijo.

Hubo presentación de casos clínicos
y se abordaron las estrategias que se
deben aplicar.

El Ministro de Salud Pública, Ricardo
Cardozo,  encabezó  la  apertura  del
“Encuentro  Provincial  de  patologías
transmitidas  por  vectores:  Dengue-
Chagas”.  Estuvo  acompañado  por
funcionarios  de  sanidad  de  todo  el
interior provincial.

Primeramente, Martínez recordó que
Corrientes  posee  certificación  de
provincia  libre de  Chagas “pero eso
no  hace  que  no  debamos  seguir

trabajando para que siga así, y ahora
el dengue que nos preocupa a todos
porque  estamos  pasando  una
epidemia  bastante  pronunciada  en
ciertos  sectores  por  lo  cual  se  ha
dispuesto, a través del Ministerio de
Salud de la provincia, empezar con la
vacunación  donde  más  casos  de
dengue  hubo.  Después  tenemos  el
trabajo de bloqueo focal o tratamiento
focal  de  los  lugares  donde  el
mosquito habita”, explicó.

En este simposio, profesionales de la
salud  debatieron  casos  clínicos
adultos  y  pediátricos  de  Dengue.
Luego, trabajaron sobre novedades e
impacto  del  brote,  además  de  la
vacunación. La jornada prosiguió con
el abordaje de Chagas y un taller de
control  vectorial  en  contexto  de
cambio climático.

“Estuvimos  acompañados  por
profesionales  muy  bien  formados  -
dijo-  con  vasta  experiencia  como  el
doctor  Fernando  Achinelli,  el
infectólogo del Hospital de Campaña.
Se aunaron criterio de protocolo para
usar en cada lugar del interior de la
provincia, discutir tratamientos, casos
clínicos  pasados,  ver  la  evolución,
críticas  constructivas  para  poder
mejorar, valorar las experiencias y las
cosas que no se tuvieron que haber
hecho,  lo  que  da  los  lineamientos
para que los tratamientos sean cada
vez más exitoso”.
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CASOS PEDIÁTRICOS

Hablaron  reconocidos  profesionales
en pediatría,  explicando la forma de
atender  casos  pediátricos  con
dengue.  Martínez pudo participar  de
una  charla  vía  video  conferencia
sobre  la  vacuna  contra  este  vector,
que adquirió  la  provincia  días  atrás,
especificando bien las dosis, a quién
colocar,  la  afectividad  y  las
particularidades  que  se  pueden  dar
con la  dosis de refuerzo entre otros
ítems.

Reiteró que la vacuna está destinada
a  personas  de  20  a  40  años,  sin
cobertura social en localidades como
Corrientes,  Bella  Vista,  Virasoro
donde el dengue se hizo sentir más.

Informó  que  Goya  continúa
esperando el envío de vacunas.

CASOS LOCALES

Respecto  a  la  situación  de  nuestra
ciudad,  indicó  que  continúa  con  el
seguimiento de casos, estando en un
número  de  200  bloqueos,  “tenemos
que  mejorar  esa  cifra  con  menos
infectados, denunciar los casos ante
autoridades sanitarias o de la propia 
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Subsecretaría de Salud del municipio
de Goya para hacer el bloqueo”.

Su oficina organiza una campaña de
prevención en las escuelas y colegios
“cuando  inicien  los  primeros  fríos,
vamos  a  hablar  a  chicos  y
adolescentes sobre la importancia del
cuidado  permanente  contra  este
flagelo”.

Informó  que  está  por  iniciar  una
campaña  de  descacharrado  en  la
zona que comprende el predio Costa
Surubí

Finalmente  aseguró  que  desde  el
estado municipal y provincial se están
ocupando  de  la  situación  sanitaria. 
“El dengue vino para quedarse, antes
teníamos  una  epidemia  de  dengue
cada  dos  o  tres  años,  era  cíclico,
creemos que va a persistir dado por
el  cambio  climático  y  por  las
condiciones  que  tiene  el  mosquito
para reproducirse, debemos aprender
a  convivir  con  esto,  de  cuidarnos
todos contra la picadura”, finalizó.

Cabe señalar  que el  funcionario  fue
acompañado  por  Manuel  Brest,
encargado del programa Dengue que
depende de Acción Social.

Hoy viernes 19:

CON  SHOW  PERFORMÁTICO  TEATRO
VOCACIONAL CANDILEJAS INICIA APERTURA DE
TEMPORADA
Con actividades culturales, el Teatro Vocacional Candilejas se prepara para
festejar  sus 75° Aniversarios junto a la  comunidad artística goyana.  Este
viernes 19 presentan Apertura de Temporada con un show imperdible.

Pasaron  75  años  desde  su
nacimiento,  atrás  quedaron
innumerables  recuerdos de  una  rica

historia  de  vida  institucional  y
formadora  del  arte  escénico.  El
profesor Sebastián Genes, presidente
de  la  comisión  de  Candilejas,
adelantó la apertura de la Temporada
Performática 2024 la  noche de este
viernes con una gala imperdible.

A  las  20:00  el  Teatro  Candilejas
abrirá  sus  puertas  en  la  calle  San
Martín  451  para  dar  inicio  a  una
nueva  etapa  de  su  rica  historia
teatral.  Los  amantes  de  las  artes
escénicas  y  aquellos  ávidos  de
experiencias  culturales  están
cordialmente invitados al lanzamiento
de la temporada 2024, que promete 
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ser  una  verdadera  joya  del  arte  en
movimiento.

Bajo  el  lema  “Candilejas  de
Diamante”,  este  espectáculo
performático promete llevar al público
por un viaje emocional y sensorial a
través  de  las  diferentes  facetas  del
teatro.

Se  conjugan  varios  lenguajes,
podremos  ver  música,  danza,
elementos circenses y teatro.

La  cita  será  propicia  para  informar
también  las  actividades  que  la
comisión  tiene  preparada  para  este
año como nuevos proyectos.

“Hoy día con nuevos proyectos, con
la  gente  de  siempre  y  gente  nueva
que  sigue  estando  en  la  sala  y
manteniendo  la  llama  viva,  con
muchos  proyectos,  con  diferentes
estilos, diferentes miradas y eso nos
entusiasma” dijo Genes.

La  presentación  tendrá  lugar  en  la
Sala  del  espacio  cultural,  Luis
Horacio Carbonne.
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Consultado  por  el  presente
institucional,  indicó  la  voluntad  de
seguir asumiendo desafíos, “a pesar
de que no son tiempos fáciles para el
teatro,  nosotros  somos  un  grupo
independiente y eso tiene sus pros y
contras”.

“Uno  de  los  desafíos  es  seguir
manteniendo  vigencia,  estando
presentes, seguir llevando propuestas
acordes y que puedan entusiasmar a
la gente, eso nos planteamos”.

Reconoció  que  el  año  pasado  fue
muy productivo “con muchísima gente
en  la  sala,  hemos  tenido  salas
colmadas,  público  renovado  y  eso
nos da incentivos para seguir”.

BODAS DE DIAMANTE

En  el  mes  de  agosto,  el  Teatro
Candilejas cumple 75 años y prepara
un festejo con la gente “y eso lleva a
que sea una temporada muy especial
con nosotros así que los esperamos
este viernes” cerró.  

GRAN EXPECTATIVA: 60 MÚSICOS INTERESADOS
EN EL PRE SURUBI

El certamen Pre Surubí, que se llevará a cabo los días 28, 29 y 30 de abril en
el Teatro Municipal, ha generado una abrumadora convocatoria de músicos
interesados en participar. Lisandro Stalla, músico e integrante del staff de la
Dirección de Cultura, comentó en una entrevista para Radio Ciudad sobre el
avance de los preparativos y la  sorprendente  respuesta  que ha tenido el
concurso.

Hasta  el  momento,  Lisandro  Stalla,
quien  está  encargado  de  la
coordinación  del  evento,  ha  recibido
la  inscripción  de  60  participantes,
aunque señaló que esta cifra puede
variar  en  el  último  momento.  “Es
increíble,  porque  el  jueves  estuve
armando  las  grillas,  hay  cambios
continuos, paré en 60 participantes y
están  en  espera  unos  cuantos,  no
anotó  más  sino  porque  el  certamen
esto es el  domingo 28,  el  lunes 29,

otra  para  llegar  a  la  final  el  día
martes,  se  hace  muy  largo  cada
noche para el que espera en el último
lugar,  largo para el  jurado y para el
público  también,  tuvimos  que  parar
un poco”, comentó Stalla.

El  concurso  Pre  Surubí  se  ha
convertido  en  un  fenómeno  de
convocatoria  en  la  ciudad  de  Goya,
superando  las  expectativas  de  los
organizadores. A pesar de no haber
realizado  una  gran  campaña
publicitaria, la difusión a través de las
redes  sociales  ha  demostrado  su
efectividad  al  atraer  a  una  gran
cantidad  de  músicos  interesados en
participar.  Esta  respuesta  masiva
refleja el poder de las redes sociales
como  herramienta  de  difusión  y
promoción.
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En cuanto al desarrollo del certamen,
Stalla explicó que en la primera ronda
los participantes deberán cantar una
canción,  y  el  jurado  determinará
sitienen los “pergaminos”  necesarios
para  pasar  a  la  siguiente  etapa.  Se
seleccionarán  varios  finalistas,  que
podrán ser  hasta  10,  en  base  a  un
puntaje  acorde  a  los  requisitos
establecidos. Los jurados de este año
serán el Teniente Primero de Banda,
Esteban  Alberto  Córdoba,  el  Sub
Mayor de Banda, Ariel  Callejas, y el
Capitán Gerardo Barrientos.

La organización del certamen ha sido
minuciosa,  teniendo  en  cuenta  la
comodidad  y  el  alojamiento  de  los
participantes.  Stalla  agradeció  a  la
Dirección de Deportes por brindar el
albergue  deportivo  para  que  los
músicos puedan hospedarse durante
los días del concurso. Además, hizo
un  llamado a  los  inscritos  para  que
confirmen  su  participación,  evitando
situaciones  injustas  como  las
ocurridas  en  ediciones  anteriores,
donde algunos músicos se anotaron
pero  luego  no  asistieron,  dejando  a
otros sin la oportunidad de participar.

En  Goya,  se  destaca  el  trato
respetuoso  y  considerado  que  se
brinda  a  los  músicos  que  desean
formar  parte  del  Pre  Surubí.  A
diferencia de otros festivales a nivel
nacional, aquí se busca ayudar a los
participantes  en  todo  lo  posible.
Incluso  la  Orquesta  Municipal  y  el
propio  Stalla  están  dispuestos  a
brindar  acompañamiento  musical  a
aquellos que no cuenten con respaldo
instrumental,  de  forma  totalmente
gratuita.  Esto  demuestra  el
compromiso  y  la  solidaridad  de  la
comunidad musical de Goya.
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El concurso Pre Surubí no solo brinda
la oportunidad de actuar en el festival
mayor, sino que también motiva a los
músicos a dar lo mejor de sí mismos.
Todos los ganadores del Pre Surubí,
en  cada  una  de  sus  categorías,
tendrán la posibilidad de presentarse
en ese escenario tan esperado. El día
jueves, cuando arranca el festival, se
podrá disfrutar de las actuaciones de
estos  talentosos  artistas,  generando
una gran expectativa entre el público
asistente.

Por  último,  Stalla  pidió  comprensión
en cuanto a la organización y el orden
de  presentación  de  los  artistas.  A
veces,  el  orden  de  presentación  se
define  según  las  circunstancias
personales de cada artista,  teniendo
en  cuenta  sus  necesidades  y
compromisos.  Algunos  músicos
pueden  necesitar  terminar  su
actuación y regresar a sus lugares de
origen,  lo  cual  puede  influir  en  el
orden  establecido.  Es  importante
destacar  que  se  busca  lograr  un
equilibrio  entre  las  necesidades  de
los  participantes  y  la  fluidez  del
evento.

El  concurso  Pre  Surubí  se  ha
convertido en una oportunidad única
para  los  músicos  de  la  región,
quienes encuentran en este certamen
una  plataforma  para  mostrar  su
talento y ser reconocidos en el ámbito
musical. La abrumadora convocatoria
y el  entusiasmo de los participantes
son  un  claro  reflejo  del  impacto
positivo que este evento tiene en la
comunidad musical de Goya.

GRUPO  MUJERES  EMPRENDEDORAS  IMPULSA
TALLERES DE OFICIOS PARA EL DESARROLLO
LABORAL Y PERSONAL

El grupo Mujeres Emprendedoras,
coordinado  por  María  de  los
Ángeles Soto, promueve el dictado
de talleres de oficios en distintos

barrios,  brindando  oportunidades
de rápida salida laboral y espacios
de  encuentro  para  mujeres  de  la
comunidad.

María  de  los  Ángeles  Soto  junto  al
grupo de Mujeres Emprendedoras, ha
estado  trabajando  incansablemente
durante  más  de  6  años  para
promover el desarrollo laboral y 
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personal  de  las  mujeres  de  la
comunidad.  Este  grupo  se  formó  a
raíz  de  los  talleres  que  se  fueron
concretando  en  los  barrios,
especialmente  en  el  barrio
Bicentenario,  donde se  encuentra  la
biblioteca Marta Elgul de París.

María  de  los  Ángeles  Soto,
coordinadora  del  grupo,  destacó  la
importancia de los talleres de oficios
que  se  están  dictando  en  distintos
barrios,  en  colaboración  con  la
Secretaría de Desarrollo Humano. En
una entrevista en Radio Ciudad, Soto
mencionó que actualmente se están
llevando  a  cabo  18  talleres  en
diferentes  áreas,  además  de  3
talleres en la zona rural.

“Lo  importante  de  estos  talleres  es
que  están dedicados  a  las  mujeres,
aunque también participan hombres.
Representan una rápida salida laboral
para  aquellas  mujeres  que  buscan
oportunidades  de  empleo,  pero
también  brindan  un  espacio  de
encuentro donde las mujeres pueden
compartir  y  conversar.  Incluso  hay
mujeres  jubiladas  que  participan
porque desean seguir aprendiendo y
conectándose  con  otras  mujeres”,
explicó Soto.
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Estos  talleres  han  logrado  formar
grupos  de  mujeres  muy  unidos,
donde se generan lazos de amistad y
apoyo  mutuo.  Actualmente,  cada
taller  cuenta  con  la  participación  de
aproximadamente 20 a 25 mujeres, lo
que  demuestra  el  interés  y  la
demanda existente en la comunidad.

Entre  los  talleres  que  se  están
dictando  se  encuentran
marroquinería,  pintura  sobre  vidrio,
costura,  confección  de  alpargatas,
creación  de  muñecas  y  peluquería.
Cada uno de estos talleres brinda a
las  participantes  la  oportunidad  de
adquirir  habilidades  prácticas  y
conocimientos específicos en un área
determinada,  lo  que  les  permite
acceder  a  una  salida  laboral  más
rápida  y  mejorar  sus  perspectivas
económicas.

Además  del  aspecto  laboral,  estos
talleres  también  fomentan  el
empoderamiento  de  las  mujeres  y
fortalecen su autoestima. Al participar
en  un  espacio  donde  se  sienten
valoradas  y  apoyadas,  las  mujeres
encuentran un ambiente propicio para
el crecimiento personal y el desarrollo
de nuevas habilidades.

GRUPO  LITERARIO  MARTA  ELGUL  DE  PARÍS
RENDIRÁ  HOMENAJE  A  LA  ESCRITORA  Y
PARTICIPARÁ  EN  LA  FERIA  DEL  LIBRO  DE
PALERMO
El  grupo  literario  Marta  Elgul  de  París  se  prepara  para  participar  en  los
primeros días de mayo en la Feria Internacional del Libro de Palermo, donde
rendirá homenaje a la recordada escritora Marta Elgul de París. María de los
Angeles  Soto  destaca  la  importancia  de  este  evento  y  el  legado  de  la
escritora en la comunidad literaria.

El  Grupo  Literario  Marta  Elgul  de
París se prepara para participar el 10
de  mayo  en  la  prestigiosa  Feria
Internacional del Libro de Palermo, un
evento  que  reúne  a  destacados

escritores y amantes  de la  literatura
de  todo  el  país.  En  esta  ocasión
especial,  el  grupo  no  solo  estará
presente  en  la  presentación  de  la
Feria  del  Libro  de  Goya,  sino  que
también rendirá un emotivo homenaje
a  la  escritora  Marta  Elgul  de  París,
quien dejó un legado imborrable en la
comunidad literaria.

María  de  los  Angeles  Soto,
encargada  de  la  biblioteca  "Marta
Elgul de París", dijo en Radio Ciudad
que el grupo estará acompañando a
la Secretaría de Educación, Sonia 
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Espina  y  al  Director  de  Cultura,
Manuel Zampar en la presentación de
la Feria del Libro de Goya durante la
Feria del Libro de Palermo.

"Cuando se realiza la Feria del Libro
de Goya, aprovechando la presencia
de  escritores  destacados,
organizamos  un  encuentro  literario
con  los  representantes  del  Grupo
Marta  Elgul  de  París.  Siempre  han
sido bienvenidos en Goya y disfrutan
mucho de su estadía aquí",  expresó
Soto con entusiasmo.

El  homenaje a Marta Elgul  de París
será un momento especial durante la
participación del grupo en la Feria del
Libro  de  Palermo.  Soto  destacó  la
importancia de este tributo tanto para
el grupo como para los escritores que
han sido influenciados por la obra y el
legado  de  la  recordada  escritora.
Marta  Elgul  de  París  fue  una  figura
querida en la comunidad literaria y su
influencia  ha  inspirado  a  muchos
escritores a seguir su pasión por las
letras.

19 de Abril – Pág. 16

"Es un homenaje dentro del grupo y
de todos estos escritores que siempre
nos  acompañan.  Marta  fue  una
escritora  muy  querida  que  marcó  a
los escritores y muchos comenzaron
a  escribir  gracias  a  ella.  Ella  los
indujo  a  tomar  esa  iniciativa.  Para
ellos,  es  algo  muy  importante
representarla y hacer que su legado
perdure", afirmó Soto con emoción.

El  Grupo  Literario  Marta  Elgul  de
París  es  reconocido  por  su  activa
participación en la comunidad literaria
del  barrio  Bicentenario  de  la  Patria.
La biblioteca que lleva el nombre de
la  escritora  es  un  estandarte  en  el
barrio y ha contribuido al crecimiento
cultural  y  literario  de  la  zona.  El
consejo vecinal, encabezado durante
varios años por María de los Angeles
Soto,  ha  trabajado  incansablemente
para  mantener  viva  la  memoria  de
Marta  Elgul  de  París  y  promover  la
pasión  por  la  literatura  en  la
comunidad.

BÚSQUEDA DE PROMOTORAS Y PERSONAL DE
SEGURIDAD PARA SER REFERENCIADOS A EMPRESAS EN LA
47° FIESTA NACIONAL DEL SURUBÍ
La Secretaría de Modernización,  Innovación y Desarrollo Tecnológico y la
Dirección de Empleo y  Capacitación  de  la  Municipalidad  de  Goya,  dan a
conocer  a  toda  la  ciudadanía  que  se  encuentra  disponible  la  siguiente
oportunidad  para  insertarse  laboralmente  en  la  47°  Fiesta  Nacional  del
Surubí 2024.

A  continuación,  compartimos  el
enlace  de  la  Bolsa  de  Empleo  de
Goya. Ingresar allí y leer con mucha
atención  los  perfiles,  requisitos  y
detalles  a  tener  en  consideración
para  las  postulaciones
correspondientes.

https://bolsaempleogoya.gob.ar/
empleos/se-busca-promotoras-y-

personal-de-seguridad-para-ser-
referenciado-a-empresas-en-la-fiesta-
nacional-del-surubi/

Una  vez  leído  todo  el  contenido
expuesto  en  el  enlace  anterior,  si
cumples  con  los  requisitos  y  estás
interesado/a, envía tu CV actualizado
indicando el puesto al que te postulas
a empleogoya@gmail.com o  al
WhatsApp  Cel  3777-  821003  o
acércalo  a  Avenida  Neustadt  N°110
de 07:00 a 13:00 hs.

¡Esperamos  contar  con  tu  talento
para hacer de la 47° Fiesta Nacional
del Surubí un éxito inolvidable!

mailto:empleogoya@gmail.com
https://bolsaempleogoya.gob.ar/empleos/se-busca-promotoras-y-personal-de-seguridad-para-ser-referenciado-a-empresas-en-la-fiesta-nacional-del-surubi/
https://bolsaempleogoya.gob.ar/empleos/se-busca-promotoras-y-personal-de-seguridad-para-ser-referenciado-a-empresas-en-la-fiesta-nacional-del-surubi/
https://bolsaempleogoya.gob.ar/empleos/se-busca-promotoras-y-personal-de-seguridad-para-ser-referenciado-a-empresas-en-la-fiesta-nacional-del-surubi/
https://bolsaempleogoya.gob.ar/empleos/se-busca-promotoras-y-personal-de-seguridad-para-ser-referenciado-a-empresas-en-la-fiesta-nacional-del-surubi/
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


